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第一金融·访谈

财富日渐积累之后，所有人都期望有一
种好的途径实现财富的保值和增值。日前，
在我们身旁正在流行一种省时、省力、安全、
丰厚的投资方式：担保理财。

所谓担保理财，即投资人将资金出借给
经担保公司严格审核的中小企业，同时借款
客户将有效资产抵（质）押到投资人名下，经
公证处公证后由兴邦担保公司提供全程担保
服务，从而实现投资人的资产保值增值的投
资模式。

该模式一经推出，立刻受到了众多投资者
的青睐，每天到公司现场咨询的客户络绎不
绝，为此河南兴邦投资担保有限公司专门设立
24小时服务热线免费为各投资人解答释疑。

该投资方式的最大优点在于其资金安
全，在整个投资过程中，兴邦公司不经手投资
人资金，所有资金仅在借贷双方账户间划转，
程序合法，规范透明。兴邦公司还建立了完
善的安全保障制度，推出资产抵（质）押保障、
借款合同公证保障、无条件三日代偿等三重
保障，确保投资人资金零风险。

担保理财的收益稳定且丰厚，借贷合同
开始生效后，投资人即可每月获得合同约定
的高额收益。与其他投资产品相比，担保理
财的门槛相对较低，3万元即可办理。投资时
间由双方协商确定，以不超过一年为限，最大
程度保障了投资人对资金的灵活掌握。

黄伟杰

面对日益高涨的民间融资需求，央行近
日首次表态，建议给民间借贷合法定位，并
适时推出《放贷人条例》。目前我国设立中
小企业信用担保机构3000余家，累计担保总
额8000余亿元，解决了中小企业融资难题。

郑州市安信投资担保公司搭建了帮助
企业快速融资、实现民间资金顺畅流动的便
捷平台，适应了民间借贷融资金额不大、贷
款期限较短、融资需求迫切等特点。安信担
保要对借款人初步审查，判断其还款能力；
实地调研，明确借款人按时足额还款能力。
借款人需提供动产、不动产等资产做抵（质）
押，保证其有第二还款来源。安信担保把经
严格审核有较强还款能力的借款人推荐给

出借人，由出借人把资金直接借给借款人，
安信不经手客户资金，只从中提供担保。安
信担保发挥中介、担保及信用管理三位一体
的职能，确保出借人本息安全，借款人顺利
融资，达到出资人、借款人和担保公司三方
共赢。安信担保为每次借贷提供全程连带
责任保证，确保投资人本息安全增值。

安信建立党支部，组建规范、诚信、精
干、高效的投资担保专家团队，员工包括教
授、博士、硕士近10名，涉及金融、法律、经济
各专业。安信坚持“厚德载物、诚信立业、规
范稳健”方针，提升人性化服务能力，全力打
造中小企业和市民的投资融资直通车。

常佩雨

张自强说，让任何人准确把握中国股市这
种牛短熊长、暴涨暴跌的行情来进行所谓的

“高卖低买”都是不现实的。经历了这次疾风
骤雨般的行情以后，投资者以伤痛为代价换来
了一些经验。比如说分散投资，配置不同种类
的资产以降低整体风险；比如说要懂得刹车，
设置对应不同亏损幅度的斩仓比例以应对无
法预知的行情等。

“但是，如果辛苦工作赚来的房钱、车钱、养
老钱消失了，我们该怎么办？3000点以下斩仓
已经没有意义，继续持有，还有涨回来的希望
吗？我们姑且先不说中国的经济基本面有多好，
或者上市公司的业绩处于一种什么状态。我想

先给投资者讲一个小故事。”张自强说道。
毛竹是世界上生长速度最快的植物，45天

的时间就能长高到 20多米。前 5年，毛竹丝毫
不长，到了第6年雨季到来的时候，它可以每天
6英尺的速度向上急蹿 15天左右，最后大约可
以长到 90 英尺高，并成为竹林中的身高冠
军。“其实它前 5年不是没有长，只不过是以
一种不易被人们发觉的方式在生长——向地
下生根。经过 5年的地下工作，一株还未向上
发芽的雏竹的根系竟已向周围发展了10多米，
向地下深扎了近 5米。在第 6年雨季到来的时
候它能够几乎以资源垄断的方式独自急长。”
他说，毛竹就像基金投资，2001年到 2005年的

漫漫熊市，大多数基金的净值几乎没有生长，
甚至有部分像毛竹一样，埋在地下去了。如果
投资者在 2004年的时候，看见它老是不长，把
它挖出来看个究竟，那就可能享受不到前两年
疯狂生长带来的收获了。

当然，栽种竹林是有一些原则和技巧的。
首先我们要选对竹子的品种，也就是要选出好
的投资品种。张自强说：“我建议投资者选择
有实力的基金公司所发行的基金；其次，每一
根竹子都需要给予一定的空间，所以不妨分批
进行投资；最后，要懂得收获。当自己的投资
达到预期收益后，就可以考虑全部或者部分退
出，落袋为安很重要。”

投资人对资金可灵活掌握 投资融资直通车

截至目前，市场已经巨幅震荡调整了大半年。市场风险逐步释放后，很多投资者都认为市场即将迎来一波强势反弹。投资者
企盼的“红色奥运行情”在奥运会期间没能让人如愿，那么，面对“后奥运时代”我们该怎样理财呢？本周，来自广发银行郑州分行的
三位专家将为大家支招。 晚报记者 来从严 倪子

今年以来，沪深股市进入巨幅调整，指数
一路下滑。股市调整直接导致广大市民手中
资金大幅缩水，很多投资者体验到了投资金的
风险。姬武装表示，无论股民还是基民，树立
长期投资的理念应放在首位。“在当前市场环
境下，投资者应坚持长期投资理念。只有真正
具有耐心的人，才能在投资中获取最大收益。”

本轮大幅调整的市场行情，教会了投资者
树立风险意识。同时，合理资产配置才能更好
应对市场下挫带来的单一风险。姬武装说，投
资者可以在专业理财师的帮助下，设计出适合
自己的投资计划与资产投资方向规划图。同
时，不妨适时对整体投资组合进行跟踪和回

顾。“经过一定时期的投资持有后，投资者可以
定期检验自己的投资组合，或及时地调整自己
的投资目标与风险偏好，确保自己所持有的资
产配置模型符合自己的实际情况。”

此外，投资收益适中、期限较短的理财产
品更适合当前的投资策略。“现在很多银行根
据市场需求，纷纷推出了集稳健性、期限短、灵
活性高于一身的银行理财产品。投资稳健型
理财产品不仅是合理配置资产的要求，而且期
限较短的理财产品具有更强的资金流动性。
充分提高资金的流动性，才能更好地保证资金
的安全性。”

同时，基金定投更是投资者“以小博大”的

重要投资渠道。“基金作为一种投资方式，收益
在较长的时间内才能体现得更为明显，坚信选
择长期投资是规避市场短期波动风险的制胜
法宝。基金定投不仅可以摊平基金投资的平
均成本，还可以为养老、买车，以及子女上学等
做准备。”姬武装说道。

子女教育对任何家庭来说都是一笔不小
的支出。姬武装举例说：“假如在孩子3岁时，
父母开始每个月用1000元做基金定投。如果
选取上证指数过去15年的实际收益进行未来
估算的话，到孩子18岁高中毕业前，这笔钱将
达到 796068 元的规模，足可以应对孩子在成
长中应有的教育费用。”

目前市场上投资渠道相当丰富，究竟哪一
种是适合自己的投资方式呢？刘芳表示，前两
年投资市场异常火爆，很少有人去考虑风险、
考虑资产配置等问题。“其实风险无处不在，
投资者不可能完全规避，但是，投资者可以通
过很多方法尽可能降低、控制和预防风险。
其中，选择适合自己的投资渠道和产品就是
其一。”

比较适合普通老百姓的投资渠道主要有
储蓄、银行理财、基金、集合理财、股票、保险
等。“其中股票、集合理财是通过证券公司的平
台进行的，需要投资者掌握一定的专业知识，
有一定的投资经验；基金是通过基金公司和代

销机构的平台进行发售，投资者需要对资本市
场有一定了解，对基金公司和基金经理有一定
的认知。”刘芳表示，银行理财也是今年百姓理
财的热点。这类产品大多以稳健型产品居多，
相对于基金和股票而言，起点相对较高，要求
五万元。

她说，投资银行的理财产品要根据自己的
实际情况进行配置，多问几个问题。“例如，该
产品是否可以提前赎回、是否具有较高的流动
性、是否保证本金安全等。多方面了解后再选
择不同的产品进行时间上、资金上、风险程度
上的组合配置。”

目前银行理财产品根据其投资对象的不

同，主要有票据类、债券类和信贷资产类等。
票据类银行理财产品具有期限短、流动性好、
本金安全等特点，属于保本浮动收益型产品。

“例如广发银行推出的‘薪+薪’6号各期产品，
收益相对比较稳定，年化收益率一般在3.5%~
4.5%。同时，还有一些信贷资产类产品，例如

‘薪+薪’9号各期产品，一般为非保本、浮动收
益型，即不保证本金安全，期限一般在半年以
上。”刘芳认为，随着市场的不断变化，各渠道
的理财产品在产品特点上、期限上、收益率上
以及风险程度上也都会随之产生相应的变
化。投资者需要通过更多的比较来挑选适合
自己不同时期、不同目标的产品组合。
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投资要选适合自己的产品
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大跌以后需把“根”留住

理财要先树立正确理念


